
  

 
 
 
 
 
 

 

Ordre du jour : 
 

1) Feuille des présences 

2) Acceptation du PV de l’AG 2022 

3) Mot du Président 

4) Élection d’un nouveau Président 

5) Rapport des comptes 

6) Rapport des vérificateurs des comptes 

7) Rapport du Chef technique 

8) Mouvement Junior 

9) Rapport des Capitaines Interclubs 

10) Programme de la saison 2023 

11) Remise d’un chèque de soutien à Adrien Berrut 

12) Divers 

 

 

1) Appel par feuille de présences 

 

Il est 19 heures 45 lorsque la feuille des présences est signée.  

 

Membres présents : 

Chambovey Philippe – Berthoud Daisy – Comby Emilien – Borrat-Besson Guy – Chevalley Anne – Berrut 

Frank – Berrut Adrien – Everbecq Emmanuel – Caillet-Bois Irène – Dervey Michaël – Gollut Christophe – 

Fivat Vloebergs Valérie 

Plusieurs personnes se sont excusées : 

Rey-Mermet Joëlle – Hügli Dorine – Imhof Laurent – Gex-Collet Alain – Achermann Marloes – Berrut 

Sophie – Gollet Evan – Gollut Nathaël – Renaut Christophe – Clément Alain – Bourban Lucie et Lucien 

 

2) Acceptation du PV de l’AG 2022 

 

Le PV de l’assemblée générale 2022 est accepté, remerciements particuliers à Dorine. 

 

3) Mot du Président 

 

Philippe débute en remerciant les membres présents pour cette assemblée, et présente l’ordre du jour en 

soumettant une modification au point 4 ; permutation au sein du comité pour la vice-présidence.  

 

L’année 2022 s’est bien passée, au sein du comité également, malgré mon pépin de santé. Tout a été réglé, 

autant les affaires courantes, les interclubs que le tournoi. 

Concernant le tournoi Illien le comité s’est réparti les tâches. Nous avons eu l’aide de certains membres que 

nous remercions. Chacun a bien fait son travail ce qui a permis le bon déroulement du tournoi. En espérant 

que le tournoi 2023 se passe aussi bien malgré la difficulté de trouver des personnes motivées pour nous aider. 

Finalement nous avons quand même eu 80 inscrits et les joueurs étaient contents. La soirée grillade organisée 

a également eu du succès. Remerciements aux personnes actives pour l’organisation de cette soirée. 

 

Un regret : l’annulation du tournoi de double, cela reste une question pour la suite. 

Assemblée de printemps  
Jeudi 06 avril 2023 à 19h30 

Le Peanut à Val-d’Illiez 



Le tournoi junior a été une belle réussite. 

 

Philippe relève les belles performances en haut niveau de Adrien. Celui-ci relève des réussites internationales. 

Adrien porte au loin les couleurs de notre club.  Il le félicite personnellement et indique que le club continuera 

de le soutenir modestement. 

 

Il est également relevé que le Trophy cup a toujours moins de participants. Faut-il changer de formule ?  

 

L’objectif du club reste la formation de la jeunesse.  

 

Enfin, après presque 10 ans de présidence, Philippe fait valoir sa volonté d’arrêter son mandant au sein du 

club pour les raisons de santé connues de tous. Une personne pour le remplacer a été cherchée en séance 

comité et nous avons finalement trouvé la perle rare pour cette succession.  

Philippe relève le plaisir qu’il a eu de travailler avec une équipe dynamique pendant ces nombreuses années. 

Des remerciements sincères ont été formulés.  

Finalement l’entier du comité mérite des applaudissements. 

 

Un remerciement particulier a été fait pour Philippe pour l’excellent travail fourni au sein de ce comité. Il a 

contribué à la pérennité du club et laisse au comité et à ses membres un club financièrement sein.  

 

Belle saison tennistique 2023 ! 

 

4) Election d’un nouveau président + permutation au sein du comité pour la vice-présidence 

 

Proposition du comité à l’assemblée pour l’élection d’un nouveau président ; Emmanuel Everbecq est élu par 

acclamation à l’unanimité. Emmanuel sera notre nouveau président. Philippe se dit soulagé et confiant d’avoir 

trouvé un successeur. 

Suite à son élection, Emmanuel a lu un mot, avec beaucoup d’humour et de réalisme sur notre village ainsi 

que le plaisir qui sera le sien de reprendre cette présidence. Cela fait maintenant 8 ans qu’il est membre du 

club où il a été accueilli les bras ouverts. Il espère bien relever les défis, pour développer l’avenir du club avec 

son comité et l’ensemble de ces membres. 

 

Permutation du comité concernant la vice-présidence ; présentation des 2 membres du comité. Laurent ayant 

des soucis de santé, Emilien propose de reprendre son poste de vice-président tout en gardant son poste de 

chef technique. Laurent sera soulagé et reste membre du comité, ses connaissances et sa passion pour le tennis 

restent importantes pour l’ensemble du comité. La permutation est acceptée et Daisy s’occupera de 

transmettre les coordonnées du nouveau comité aux différentes organisations.  

 

 

5) Rapport des comptes 

 

La situation financière du club est saine. CHF 20'133.- de rentrées. CHF 6'492.42 de bénéfice.  

 

Les parts sociales sont amorties, les terrains bientôt amortis, environ CHF 90'000 de liquidité disponible, un 

capital important qui permettra de nouveaux investissements. 

 

 

6) Rapport des vérificateurs des comptes 

 

Détails des comptes passés en revue par Philippe. 

Les vérificateurs des comptes sont Patrick Perrin et Joëlle Rey-Mermet. Patrick étant absent et Joëlle excusée, 

le rapport des comptes lu par Daisy est approuvé à l’unanimité.  

Remerciements à Daisy pour la tenue parfaite des comptes. Applaudissements. 

 

7) Rapport du Chef technique 



 

Pour ce rapport, Emilien Comby prend la parole en remerciant tout d’abord Philippe pour ses bons et loyaux 

services durant ces 10 dernières années. Il dit également un mot de bienvenu pour Emmanuel, lui souhaitant 

une présidence aussi brillante que ses bons résultats sur le terrain. Il remercie également Adrien d’être présent 

et le félicite pour ses résultats nationaux et internationaux ainsi que pour l’exemple qu’il montre aux jeunes.  

 

Il indique également qu’un article sur le tennis club va paraître dans le Val d’Illien courant avril, article rédigé 

par le comité qui détail en quelques lignes la vie du club et fait la promotion de l’école de tennis.  

 

Tournoi Trophy Cup renouvelé cette année de mi-avril à fin avril. Il invite les personnes à s’inscrire ainsi que 

tous les joueurs à se montrer flexible en therme d’horaires durant ce mois d’avril pour le bon déroulement du 

tournoi.  

Interclubs : le tirage au sort a eu lieu et il espère que tous les effectifs soient au complet. Il souhaite bonne 

chance aux 3 équipes actives du club. 

 

Tournoi Illien se poursuivra avec le 32ème tournoi du 15 au 30 juillet 2023. Le tournoi fait toujours partie du 

Chablais Trophy Cup. Encouragement à participer à ces tournois. Enfin le comité compte aussi sur l’aide des 

membres et des joueurs interclubs pour sa gestion lors de quelques soirées. 

 

C’est avec une nouvelle dynamique que nous commençons cette saison et nous nous réjouissons de vous voir 

sur les terrains du TC Val d’Illiez. Nous vous souhaitons à tous et à toutes une très belle saison tennistique. 

 

8) Mouvement Junior 

 

Fin avril l’école de tennis reprend à Val-d’Illiez et à Champéry jusqu’à fin juin. 2 camps seront organisés 

durant l’été du 3 au 7 juillet et du 7 au 11 août 2023. Reprise des cours hebdomadaires mi-août jusqu’à début 

octobre. 

 

Tournoi junior renouvelé le 26 et 27 août 2023 sur les terrains de Val-d’Illiez. Circuit créé il y a un an en 

collaboration avec d’autres responsables et entraîneurs de club. Même principe que pour les adultes. 

 

Rapport du capitaine junior pour l’année passée en indiquant que l’équipe U15 a brillamment atteint les ¼ de 

final en faisant de superbes performances. Félicitations à cette équipe ! Des joueurs de cette équipe (Nathaël 

et Alain) pourront alors intégrer progressivement l’équipe active hommes lors de la saison interclub à venir. 

Une jeune équipe U12 ligue B a également obtenu de bons résultats, cette équipe sera renouvelée cette saison. 

 

 

9) Rapport des Capitaines Interclubs 

 

Irène Caillet-Bois ; toujours en 2ème ligue. 6 dames. L’année passée l’équipe a gagné plus de la moitié de ses 

matchs et remporté haut la main les relégations. Malgré de grosses blessures l’équipe est soudée et motivée.  

Frank Berrut ; poursuit avec une équipe jeune et ancienne. Interrogation si Thibault jouera au sein de l’équipe 

? Intégration de nouveaux jeunes Nathaël Gollut et prise de contact à venir avec Alain Clément. La saison 

passée a été bonne, tour de promotion, le mix fonctionne bien. Continuation en 2ème ligue.  

Guy Borrat-Besson ; ça va pas mal on sera une équipe au complet. Nicollerat Jacques de nouveau présent et 

motivé. Sans le renfort de Samuel Baillifard l’année dernière nous aurions été relégué en 3ème ligue. Cette 

année part bien car nous sommes nombreux.  

 

 

 

   

10) Programme de la saison 2023 

 

Le programme a été envoyé à tous les membres, avec la convocation. Pour l’instant pas d’autres informations. 

 



11)  Remise d’un chèque de soutien à Adrien Berrut 

 

Le comité trouve bien de soutenir de manière symbolique Adrien Berrut. Pour cette raison, le Tennis Club et 

l’Ecole de Tennis lui remettent un chèque de CHF 1'000.00. Les excellents résultats obtenus dernièrement ont 

été relevés (qualification en Challenger, tournoi précédent l’ATP). Adrien ainsi que son papa Frank explique 

combien cette 1ère expérience a été incroyable ! 

 

Félicité par applaudissements et renouvellement par le comité de tous les vœux de succès pour la suite.  

 

 

12)  Divers 

 

Rajout d’une catégorie +50 hommes au tournoi Illien. 

 

Le président compte sur Emmanuel ou Emilien pour leur présence aux séances concernant le Chablais Trophy. 

 

Recherche d’un webmaster pour la tenue du site internet et le développement des réseaux sociaux.  

 

Investissement pour un mini terrain de jeux (tennis) à l’arrière pour remplacer le mur. L’assemblée pense 

qu’il faut faire quelque chose de cet espace mais une question demeure ; l’humidité ! Il va falloir trouver un 

juste équilibre pour ce projet.  

Des devis indiquent les montants estimés en refaisant le goudron (CHF 30'000.-) ou sinon sans le goudron 

(CHF entre 15'000.- et 20'000.-). 

Pour la réalisation de ces travaux Emilien précise qu’il faut quelques mètres pour l’accès avec les machines.  

Jaquet ainsi qu’un responsable de projet vont venir voir l’espace. Emmanuel propose de se diriger vers la 

commune pour un éventuel soutien. Il s’agit d’un projet de développement pour les jeunes.  

Un projet d’aménager les bancs pour les spectateurs côté forêt a également été proposé, celui-ci devrait être 

fait après les travaux du mini terrain, si ce projet abouti. 

 

 

Fin de l’assemblée à 21heures 10 

 

 

         La caissière 

         Daisy Berthoud 

 

 

 

 

 

 

 

          


